

Nicolás Maduro réaffirme qu'il y aura des élections présidentielles l'année prochaine au Venezuela



Caracas, 13 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a réaffirmé que des élections présidentielles auront lieu l'année prochaine dans ce pays comme le stipule la loi.

Au siège du ministère des affaires étrangères à Caracas, Nicolás Maduro s'est réuni avec le Réseau d'Intellectuels et d'Artistes en Défense de l'Humanité pour expliquer sa proposition d'Assemblée Constituante.

Il a auguré une victoire de la Révolution Bolivarienne à la consultation de 2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/129716-nicolas-maduro-reaffirme-quil-y-aura-des-elections-presidentielles-lannee-prochaine-au-venezuela>



Radio Habana Cuba